

6. Epistolar

Brief von Carl Ehrenreich v. Burgsdorff an August Hermann Francke.

**Burgsdorff, Carl Ehrenreich von
Francke, August Hermann**

Dertzow, 13.08.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-12898

Ingo, den 13. Aug. 1720.

21

Hochberühmter und Hochgelobter
Insonder, Hochgelobter Herr Prof.
100, und Rath

Vaß Herr. Hochberühmter Sieß allzeit
bey allem Wohlwollen ergrüßet be-
finden mögen, ist inwendig Mein
Zuschick und beständiger Wunsch.
Zuvörderst habe Ich aus Commission
Meiner Herrsch. In Herrn Obrist
von Lützow, bey Meinem Hof.

Legenda litera, quas Hacke-
bornia perus huius scripsit.
sed non video quomodo res
bono modo declinari a nobis
possit. Att. Fr.

gestifteten Herrn Professore zu
nehmen: A. ob aniso z. B. im
Pädagogio Regio v. f. d. S. 8. 15.
von Hofe, welcher nunmehr 15.
Jahr alt ist, diese beibringen
zu Michaelis desin zu bringen
2. Vorwissen die Information zu
Hofe, und 3. die Hof der
Unkosten zur Hilfe, Information
und Hof die jährlich beibringen
werden. Weil nun diese

Seiner hohen Punkte in einem
kleinen gedruckten Traktatgen
Ihr große Sorgfalt sind; Ich
bitte Sie auch, die. Hofherren
wollen sich in jeder weiteren
Interesse über den neuen Punkt,
Nr. 2. von diesen kleinen Tra-
ctaten unterhandelt zu finden.
Der Hof ist übrigens sehr erachtet bei
Ihr. Hofherren

Mein sehr lieber Name
und sein großer Dienst
und meine kleine Hofherren, Dienstleistungen für die
Ihre sehr große Sorgfalt
Ich bitte, Ihre sehr großen
Bedürfnisse, sehr erachtet bei
Ihr. Hofherren, sehr erachtet bei
Ihr. Hofherren